

# Catorce empresas se han presentado al concurso para construir el Hospital Tres Mares en Reinosa

EFE. Santander

Catorce empresas han presentado oferta al concurso para la construcción del Hospital Tres Mares, en Reinosa, según adelantó ayer el presidente cántabro, Miguel Ángel Revilla,

quien añadió que el próximo 5 de diciembre se abrirán las pliegos para conocer estas propuestas. El jefe del Ejecutivo cántabro hizo este anuncio durante su intervención en el Pleno del Parlamento.

El Boletín Oficial de Cantabria publicó el pasado 28 de septiembre el concurso para la obra de construcción de este hospital, que contará con un presupuesto total de 16,3 millones de euros y un plazo de ejecución de veinticuatro meses.

El diseño de este centro, según explicó el Gobierno, responde a las características de *hospital de alta resolución*, ya que ofrecerá al paciente un diagnóstico y tratamiento rápido.